



FACULTAD DE CIENCIAS

COMISIÓN DE CALIDAD DEL POSGRADO (CCPFC)

FECHA: 05-12-2013

Este documento se emite con anterioridad a la aprobación del Acta.

ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN:

Primero: Se decide aceptar el Informe Global de Evaluación de la Docencia de la Titulación de Posgrado de la Facultad de Ciencias, tras las matizaciones señaladas por cada miembro de la Comisión, para presentarlo a la Comisión de Calidad de la Facultad y de ahí remitirlo a la Junta de Facultad para su aprobación. Dicho Informe será de consulta pública en el espacio de la red habilitado al efecto.